

Así lo creemos y por eso, lealmente, se lo aconsejamos.

De público estuvo admirablemente, predominando la juventud femenina que, como siempre, presta tan grato alioiente a estas veladas.

ANIVERSARIO

El día 2 de diciembre próximo se cumple el XII aniversario de la muerte del malogrado arquitecto D. Manuel Medrano, cuyo recuerdo vivirá siempre entre nosotros con el pesar que nos produjo la desaparición de aquel hijo ilustre de Guadalejara, que tanto amor sentía hacia su pueblo.

Todas las misas que en ese día se celebren en el santuario de Ntra. Sra. de la Antigua serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

DE SOCIEDAD

Con su padre, el Sr. Ugarte, está pasando unos días la Sra. Viuda de Jiménez Millas.

—Se halla algo delicado de salud la esposa del comandante, profesor de esta Academia, Sr. Navascués.

—Para reconocer nuevamente el estado de nuestro querido amigo D. Vicente Ruiz, que viene sufriendo larga dolencia, estuvo el domingo en Guadalejara el Dr. Cisneros.

Nos complace mucho saber que la impresión del ilustre médico fué bastante satisfactoria.

—Para el día 1.º de año se ha fijado la boda de la Srta. Fernanda Nava Guici, con el capitán de ingenieros señor Ortíz de Zirate. La ceremonia se verificará en la morada de la novia y será en familia.

—Nuestro joven amigo D. Enrique Fluiters se encuentra en Guadalejara, repuesto de reciente enfermedad, pasando unos días al lado de su familia.

—Los señores de San Román regresaron la semana anterior a Toledo.

—Se halla bastante mejorado de la enfermedad que acaba de sufrir, nuestro respetable amigo don Bernardino Viejo.

ESTEBAN HERMANOS

Miguel Fluiters, núm. 20 :: Guadalejara
CAMISERIA - NOVEDADES
Oanastillas.—Confecciones.—Artículos de perfumería y regalos

Motores a gas pobre

Máquinas y calderas de vapor. Maquinaria eléctrica de todas clases.

— COMPRA VENTA —

HARGEY S. A. Barcelona. Diputación, 280

3-2

Representaciones

la solicita MAS Y BERTRAN S. en C. Arriban, 35, 1.º, Barcelona. Daremos toda clase de informes y garantías.

UNA BODA

Rosario Martín Castilla
Federico Aragón.

El jueves se celebró en la iglesia de San Nicolás el Real el enlace matrimonial de la bella señorita Rosario Martín con el primer teniente de Ingenieros D. Federico Aragón, hijo de nuestro querido amigo el decano del Colegio de Abogados D. José María Aragón. Apadrinaron a los contrayentes la hermana de la novia, señorita Margarita Martín y el padre del novio, firmando como testigos el alcalde D. Vicente Pedromingo, el comandante de Infantería D. Victor Martínez, don Apolinar Bueno y D. Manuel Pardo.

Después de la ceremonia se sirvió un almuerzo por la Repostería del Casino en el domicilio del novio.

Los nuevos esposos salieron para Madrid y desde allí regresarán a Alcalá de Henares, donde fijarán su residencia.

Les deseamos muchas venturas y una luna de miel inacabable en el nuevo estado que acaban de contraer.

LOS ESPAÑOLES EN FRANCIA

Recibimos el mensaje que los republicanos catalanes y los intervencionistas españoles de París dirigen a los Gobiernos de cada una de las naciones aliadas.

Es un documento interesantísimo que la falta de espacio nos impide publicar.

Orgullosos nos mostramos de que el honor de España haya sido colocado tan alto por esos bravos españoles que han derramado su sangre generosa por la causa de las naciones latinas, nuestras hermanas, y desde este rincón de Castilla, cuna de Alvarfáñez, privado del Cid, enviamos un abrazo a los buenos españoles, a los grandes patriotas que en la Guerra y ahora en la Paz han sabido reverdecer los laureles de la invicta bravura española.

Espectáculos

Teatro Principal

La troupe See-Hee
y Los ratones grises

En las funciones del domingo dió principio nuevamente la proyección de «Los ratones grises», que venía exhibiéndose en el Cómico con gran éxito, y tomó parte la troupe china «See-Hee», compuesta por seis naturales de Pekín.

Los varios como arriesgados ejercicios que ejecuta esta troupe, y muy especialmente en sus juegos de malabares e icarios, se admira una gran habilidad y una absoluta destreza.

El público aplaudió con largueza a los hijos del Sol, aunque nada hubo que llegara a sorprenderle, ni siquiera el decoro y vestuario de cien mil pesetas que se anunciaba en el programa.

Y no aludiríamos a este reclamo de la empresa si no se hubiera aprovechado para elevar el precio de las localidades. Puesto que el número no justificaba el aumento, sólo podíamos hallar una razón. Y es que el público, que paga, acudió a la taquilla, como en funciones anteriores, hasta agotar las localidades.

Gaceta teatral

El domingo próximo, día 1.º, se celebrarán funciones de cine y variedades, en el coliseo municipal. Actuarán los dnetistas «Mariuchi» y la artista coreográfica, Pilar Alonso. En la pantalla continuará la proyección de «Los ratones grises» y otras películas.

Para el día 8, festividad de la Purísima, ha sido contratada la compañía que dirige el primer actor Manuel Balmaña, que estrenará, por la tarde, la nueva comedia de Mihura y Prada, «Cásate y verás»; por la noche se pondrá en escena «El último bravo.»

También, y en plazo breve, nos dicen, se dará alguna representación del género lírico, por el que tantos deseos manifiesta el público, para lo cual no tardará la empresa en gestionar el contrato con alguna compañía de opereta o zarzuela.

M

SE VENDE

De ocasión, una Grada rotativa, de 58 estrellas, montada sobre su carretilla, marca «Ajuria», sin estrenar, muy barata. Escríbida a don A. P. Cava baja 22, 3.ª izquierda Madrid.